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Liebe Mitglieder 
 

wir haben noch zwei dringende Bitten an euch.  

Hierbei müssen wir noch einmal darauf hinweisen, dass wir ein eingetragener Verein sind, 

an eine Vereinssatzung gebunden sind, die auch beim Amtsgericht Ludwigshafen 

hinterlegt ist, und gewisse Rechte und Pflichten nicht nur gegenüber den Mitgliedern, 

sondern beispielsweise auch gegenüber dem Finanzamt haben. Aber wir müssen als 

Vorstand aus den genannten Gründen darauf achten, dass verschiedene Spielregeln 

eingehalten und willkürliche Aktionen unterbunden werden. Deshalb folgendes Anliegen: 

1.    Die Kündigungsfrist beträgt laut unserer Satzung zum Schluss eines 

Kalendervierteljahres unter Einhaltung einer Frist von 8 Wochen. Demnach müsst ihr uns 

fristgerecht die Kündigung zukommen lassen (Email reicht aus). Versucht euch bitte an 

diese Frist zu halten, dann wird im darauffolgenden Quartal auch nichts mehr abgebucht. 

2.    Es kam schon des Öfteren vor, dass einige bei der Abbuchung der Mitgliedsbeiträge 

über das SEPA-Verfahren im Quartal sich einfach wieder den Mitgliedsbeitrag über ihre 

Bank zurückholten bzw. die Abbuchung elektronisch zurückzogen, ohne vorher gekündigt 

oder mit uns Rücksprache gehalten zu haben. Falls euch bei der Abbuchung im Quartal 

auffällt, dass ihr eigentlich aus dem Verein austreten wolltet, dies aber versäumt habt, 

dann redet bitte mit uns darüber. Wir werden mit Sicherheit eine Lösung finden. Aber 

wenn ihr die Abbuchung über eure Bank einfach wieder rückgängig macht, dann fallen bei 

uns Bearbeitungsgebühren an, die abhängig von eurer Bank unterschiedlich hoch 

ausfallen können (in einem Fall waren das sogar 7€). Das verstößt nicht nur gegen die 

Satzung, sondern erzeugt einfach unnötige Arbeit und Kosten, was sich vermeiden lässt. 

Habt Verständnis dafür, dass wir diese Dinge mit der Bitte um Einhaltung ansprechen und 

auch für alle auf SEPA-Zahlung umstellen müssen. Wir wollen wirklich niemanden 

schikanieren oder sonstiges, aber wir wollen eine gewisse Fairness und gleiche 

Spielregeln für alle. 

Weiterhin danken wir euch für die Unterstützung und eure Mithilfe. 

 

Euer Vorstand 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


